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AUTOBIOGRAFÍA 
MATERIA: Proyección profesional



Mi nombre es Diego Antonio
castellanos Pacheco, nací en
San Cristóbal de las casas el 14
de diciembre del 2001,
actualmente tengo 23 años, mi
lugar de origen es chicomuselo
Chiapas.



entre al jardín de niños a los 3 años,
mi madre siempre me llevaba a
eventos del kinder para que me
interesará entrar y no se me hiciera
difícil estar solito, en mi crianza fue
solo parte de mi madre, ya que a esta
misma edad mi papá se separó de mi
mamá, los motivos fueron que tenía
otra familia.



a las 5 años entre a la primaria, en este lapso de mi vida fue uno de
los más bonitos de mi vida, en esta etapa también ocurrió un
evento que me traumo cuando era pequeño, la anécdota fue que
salimos con unos amiguitos de la escala a jugar al parque en el
área de juego, cabe aclarar que era de mañana ya que había junta
de padres de familia, a la hora de estar jugando en la resbaladilla,
nos percatamos que estaba una señora como unos 35 años
viéndonos jugar, mis amigos  y yo no le pusimos importancia, de ahí
nos bajamos a la cancha a jugar futbol y cuando regresamos a la
resbaladilla a traer nuestras mochilas, faltaba uno, y era la mía, en
eso nos percatamos que la señora de hace rato se estaba llevando
mi mochila y se iba para la iglesia que estaba enfrente, y como
niños que somos, pues fuimos a tras de ella, al entrar a la iglesia
observamos que la señora se fue a tras de los santitos, y como
hibamos mis amigos y yo, nos atrevimos a seguir a la señora,
cuando llegamos en la parte de atrás, nos dimos cuenta que la
señora estaba DESNUDA y su ropa lo habia dejado arriba de mi
mochila, si, esa señora se llevo mi mochila para recargar su ropa en
ella. 



A los 12 años entre a la secundaria, acá hice
amistades que hasta la fecha las tengo, también

fue un momento donde no relucía tanto, eran
tiempos divertidos con las amistades que tenia
desde la primaria, hice nuevas amistades con
diferentes personas, como había dicho hice

amistades que hasta la fecha las mantengo y una
de esas es mi mejor amigo Lenin ivan, no me
pregunten mucho de el, por que como buen

amigo, no se mucho de el



A los 15 años entre a la prepa Cecyt 15,
donde conoci a mas personas que fueron
mis mejores amigos en esos tiempos, pero
cada quien agarro su camino saliendo, en

fin, en esta etapa me diagnosticaron asma,
ya que me dio mi ataque de asma mientras

estaba en un una practica al aire libre,en
segundo semestre, entrando de vacaciones
entre mas alto de lo que estaba, ya que yo

entre chaparrito.



cuando tenia 17 ve vine a vivir a
comitán, ya que hiba a empezar la
universidad, llegue a vivir con mi

hermana en el cuarto donde rentaba
ella, llegue sin conocer a nadie y

empecé mi estudió en el tecnológico,
dure solo tres cuatrimestres, ya que
empezó lo de la pandemia en el 2019.

de ahí me salí y empecé a trabajar
como promotor de ventas 



cuando tenia 20 años seguía trabajando como promotor de
ventas, y ya tenia pensado en retomar mis estudios, pero no
estaba decidido que carrera escoger, en eso empecé con mi crisis
de asma a finales de julio, pero no se me quitaba y así estuve
hasta agosto, ahí se preocupo mi hermana, ya que me faltaba la
respiración y me agitaba y cansaba con solo hablar,  y me mando
con el doctor maxwell, ya el me diagnostico que no era asma, si
no que tenia un tumor en el mediastino y estaba aplastando mi
tráquea, eso hacia que no respirara bien, de ahí me mandaron a
Tuxtla Gutiérrez para darme tratamiento, pero no podían hacer
nada, así que me mandaron hasta el hospital siglo XXI de méxico,
mi estancia en el hospital duro 22 días, mientras mi estancia
conocí a varias enfermeras que eran muy lindas en su forma de
tratar a la gente, mas una señorita que trato super a mi mamá, de
ahí me dije, quiero ser enfermero, ya que ayudan a los enfermos
en sus tiempos mas difíciles.



hermana y mi sobrina que la adoro demasiado y estoy a punto de
finalizar mi carrera de enfermería, todavía tengo mucho que
aprender y cosas que hacer, actualmente estoy en una relación y
estoy feliz con eso. Las habilidades que e desarrollado al pasar del
tiempo son muchas, me considero que soy buena persona,
humanista, cuando estoy a cargo de algo soy bueno liderando,
me hago responsable de mis actos, soy positivo hasta en los
momentos mas difíciles.


